



学 校 通 信

令和3年度
第6号

令和3年11月
西土佐分校発行

1 10月26日(火) 西土佐小学校1年生と芋掘り

西土佐小学校の1年生と分校3年生が、5月に植えたサツマイモを協力して収穫し、楽しいひと時を過ごすことができました。まずまずの大きさの芋ができていて安心しました。生徒が作ってくれたボンボン人形マスコットと収穫したさつまいもを小学生にプレゼントしました。また、来年も一緒に楽しみましょう。引率して下さった先生方、ありがとうございました。



2 11月 5日(金) 1・2年生SST (ソーシャルスキルトレーニング)

1年生は、6月18日(金)に、SSTについてのオリエンテーションを行いました。10月25日(金)には、ゲームやロールプレイを使って、自分の気持ちを伝えたり人にものを頼んだりするときには、どんな言い方をすれば良いのかというスキルを学びました。この日の2回目のSSTも1回目と同様に、「ぴ〜す」中脇 由紀さんに講師に来ていただき、一人一人が相手のこと考えながら思いやりのあるコミュニケーションが取れるようになるためには、どのようにすればよいのかを指導・支援していただきました。



3 11月16日(火) 幡多地区高校駅伝大会

土佐西南大規模公園(黒潮町)で駅伝大会が行われ、女子1チームと男子3名(1~3区のみオープン参加)で参加しました。女子は学年を問わない5名でチームを結成し、それぞれが持っている力を発揮し、最後までタスキをつないでよく頑張ってくれました。出場した選手の中で、3年生武内 琉風さん、高橋 勇成君は学校代表として3年連続出場を果たし、チームに大きく貢献してくれました。参加してくれた生徒の皆さんに感謝の意を表したいと思います。お疲れ様でした。



4 11月19日(金) スマホ安全教室 (オンラインにて)

最近では、特にSNSやコミュニケーションアプリ(ライン・メッセージなど)に関連したトラブルが多発。

【使用・利用上の注意】

- ・情報公開には気を付けて
- ・知らない人を信用しすぎない
- ・安易な書き込みはしない
- ・使い過ぎに注意
- ・文字だけのやり取り
- ・ルールとマナーを守って使用
- ・ネットの危険から身を守るなどスマホやケータイを正しく利用ためのポイントについて、学習することができました。

